Protokolleintrag vom 07.01.2004

2004/7

Postulat von Daniel Leupi (Grüne) und Mark Roth (SP) vom 7.1.2004: Bäckeranlage, Verbesserung der Spiel- und Sportmöglichkeiten für Jugendliche

Von Daniel Leupi (Grüne) und Mark Roth (SP) ist am 7.1.2004 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im verkehrsberuhigten Teil der Hohlstrasse entlang der Bäckeranlage die Spiel- und Sportmöglichkeiten für Jugendliche verbessert werden können.

Begründung:

Im Langstrassen-Quartier sind die Flächen sehr rar, auf denen Jugendliche altersgemässe Möglichkeiten für Spiel und Sport haben. Das freie Spielen von Fussball oder Basketball, favorisierte Spiele der im Kreis 4 wohnhaften Jugendlichen, ist fast nur in der Bäckeranlage möglich. Dies stösst bei den anderen Benutzenden der Anlage aber auf Ablehnung (Konflikte mit kleinen Kindern etc.).

Eine Möglichkeit bietet der verkehrsberuhigte Teil der Hohlstrasse. Die vorhandenen Sporteinrichtungen sind aber unzweckmässig eingerichtet. Ausserdem führt/eine Veloroute über den Platz, die aber unter die Bäume verlegt werden könnte. Es wäre zu prüfen, ob nicht mit wenig Aufwand die Nutzungsmöglichkeiten für das freie Spiel von Jugendlichen deutlich verbessert werden könnten. Dabei sind die Wechselwirkungen mit den angrenzenden Arealen genau zu prüfen.